
Les fêtes jubilaires de S. G. Mgr l'Archevêque

— o —

PARTIE DOCUMENTAIRE

— —

Sermon de S. G. Mgr Mathieu, évêque de Régina

*Laudamus viros gloriosos et
parentes nostros. — Louons ces
hommes vénérables que nous regar-
dons comme nos pères.*

(Eecl., 44, 1.)

Excellence (1),

Monseigneur l'Archevêque,

Messeigneurs,

Mes Frères,

Les voûtes séculaires de notre chère Basilique ont été souvent les témoins de solennités grandioses ; mais ces murs sacrés ne virent jamais fête plus intime, plus familiale, plus joyeuse.

Pourquoi cette fête réunit-elle ici tant de représentants du clergé et des fidèles ? C'est qu'à pareil jour, il y a un quart de siècle, Mgr l'Archevêque recevait ici l'onction qui fait les pontifes. Cette date ne pouvait passer inaperçue. Sa modestie le poussait à vouloir se dérober à cette fête ; lui, il eût voulu des prières et rien autre chose. Cela ne pouvait suffire à ses enfants. Tout de même, dociles à sa pensée, ceux qui l'entourent, le respectent, le vénèrent et l'aiment, ont consenti à éviter une pompe qui lui eût paru inopportune. Mais tant d'hommages reconnaissants, tant de vœux dictés par la piété filiale, tant d'ardentes prières, tous ces évêques, tous ces prêtres qui s'empressent autour de Sa Grandeur : tout cela ne forme-t-il pas, de toutes les couronnes, la plus brillante à ses yeux et la plus chère à son cœur ?

(1) S. Exc. Mgr Stagni, délégué apostolique au Canada.